

SUCY INFO 274  
TRIBUNES

Notre commune est secouée par l'onde de choc du projet de construction d'une prison à Noiseau. Certes, le besoin d'améliorer et de renforcer les établissements carcéraux est prégnant, le refus des habitants compréhensif. « Qui voudrait d'une prison dans son jardin ». **La colère gronde.**

A l'analyse, le point dur se cristallise sur la desserte de ce site. Et cela ne va pas s'arranger avec les constructions en cours, sans parler du goulot d'étranglement des sorties de Sucy et le prolongement de la RN406 qui sonnent déjà le glas d'une circulation fluide avant même d'envisager l'augmentation due à une communauté de plus de 800 personnes incarcérées.

**Ce sujet ne doit en aucun cas masquer des problèmes existants.**

**Lucie Astic**

**[SucyEnsemble@orange.fr](mailto:SucyEnsemble@orange.fr)**